

Annecy (Annecy-le-Vieux)

L'association Nos p'tites Étoiles au cœur de Septembre en or

On voit le nom de l'association fleurir un peu partout ce mois-ci. Normal : la raison d'être de Nos p'tites Étoiles rejoint celle de Septembre en or, à savoir récolter des fonds pour les enfants malades du cancer et leurs familles, et pour la recherche. Ce qu'explique Arnold Bruguère, son président.

Basée à Annecy-le-Vieux, l'association Nos p'tites Étoiles a été créée en 2015 par Nathalie et Arnold Bruguère suite au décès de leur fils Yanis, à l'âge de 10 ans, d'un sarcome d'Ewing (cancer des os). Cette association œuvre en faveur d'enfants malades et/ou handicapés et leurs familles, en organisant des événements et des journées "Bulle d'air".

À l'occasion de Septembre en or, Arnold Bruguère a souhaité informer davantage le public sur ce mois spécial. Il insiste : « Septembre en or est le mois mondial de sensibilisation aux cancers pédiatriques. Le premier objectif de cette édition 2024, c'est d'amener à faire tomber le tabou des cancers de l'enfant. La situation n'est vraiment pas satisfaisante en France. En effet, les grands laboratoires pharmaceutiques ne souhaitent pas investir dans une



Arnold Bruguère, président, souhaite un engagement solidaire ce mois de sensibilisation aux cancers pédiatriques. Photo Le DL/M.S.

recherche onéreuse, par manque de rentabilité, car trop peu de cas. Il y a donc 2 800 enfants qui déclarent un cancer en France chaque année, et 500 en décéderont ! »

Un collectif de chercheurs à financer

Le deuxième objectif de Septembre en or découle du premier, car les chercheurs

français en oncologie pédiatrique spécifique (les enfants ne développent pas des "mini cancers" d'adultes) ont besoin de soutien financier car ils dépendent du secteur public. La recherche en oncologie pédiatrique est le parent pauvre de cette exploration. « C'est effarant puisqu'on parle là de sauver des vies d'enfants ! », s'insurge Arnold Bruguère. « Nous collectons donc durant tout le mois de

septembre, des fonds à destination d'un collectif français de 450 chercheurs en oncologie pédiatrique, React4Kids (infos sur <https://react4kids.org>). Ce collectif de la santé est formé par des chercheurs du public ou du privé qui se partagent leurs données et travaillent uniquement sur le cancer de l'enfant ».

Des doudous au Change

L'association Nos p'tites Étoiles est présente et visible dans les deux Savoie et bientôt aussi à Genève. À l'hôpital d'Annecy (Change) avec les Étoiles aux urgences, elle offre un petit doudou (étoile) antistress aux jeunes patients hospitalisés. Un réseau d'ambassadeurs engagés et incarnant parfaitement l'état d'esprit de Nos p'tites Étoiles complète les actions solidaires.

L'association récupère aussi une partie du matériel chirurgical en métal à usage unique : ciseaux, pinces, tubes laryngés. Ce matériel, une fois désinfecté, est revendu au poids à un ferrailleur local. « Avec peu, on peut faire beaucoup », conclut Arnold.

● Michel Saharoff

Contacts : www.nosptitesetoiles.com

Un spectacle suivi d'un dîner au profit de l'association

Dans une autre vie, Alexis Ducrot faisait carrière dans le marketing quand il a été rattrapé par la passion de la bonne chère, des plats qui mijotent dans ces bistrotts où le verbe est haut, et l'ambiance un poil canaille. Depuis, Alexis Ducrot a ouvert comptoir à Annecy, *Bon pain bon vin*, embauché des chefs passés par de prestigieuses maisons, et régale ses convives de plats en sauce, casserolette et autres hors d'œuvre. Sa rencontre avec Chicandier ne pouvait que matcher ; l'humoriste gouléant le clame bien fort, il « aime les bistrotts et parler vins et liquoreux ». Rapidement, l'idée de monter un



L'humoriste Chicandier, Laurent Regairaz de son vrai nom, sera à la salle Pierre-Lamy le 17 octobre.

Archives photo Le Progrès/Joel Philippon

événement ensemble s'est imposée.

Il s'articulera en deux

temps le 17 octobre prochain.

À 19 heures, un spectacle de Chicandier aura lieu salle

Pierre-Lamy. L'histoire : « Chicandier est tour à tour très Chicandier, gaulois, grivois, irrévérencieux, mais il montre aussi un aspect « Laurent » (son vrai prénom), plus sensible, plus timide, plus humble et moins grande gueule... Alors, qui remportera la victoire entre Chicandier et Laurent ? Telle est la question. »

Le spectacle sera suivi par un buffet convivial au bistrot d'Alexis Ducrot. Les bénéfices de la soirée iront à l'association Nos p'tites Étoiles qui offre des moments de bonheur aux enfants malades et à leurs familles.

Inscriptions sur le site du restaurant.